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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ESPAÇO FÍSICO DO CAMPUS 1 
DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Aos doze dias do mês de março do 2 
ano de 2014, às 9:26 horas na cidade de Diadema, no anfiteatro da unidade José de Filippi do 3 
campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua Prof. Artur Riedel, 4 
número 275, Diadema, se realizou a reunião ordinária da Comissão Permanente de Espaço 5 
Físico (CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram presentes: 6 
Fábio Kummrow (Representante Titular da Diretoria Acadêmica), Luciana Chagas Caperuto 7 
(Presidente da CPEF), João Carlos Alves Duarte (Representante Suplente dos Técnicos 8 
Administrativos), Marco André Ferreira Dias (Representante Suplente da Câmara de Extensão), 9 
INFORMES: 1) a Profa. Luciana informou que, em reunião da Congregação, ficou decidida a 10 
manutenção da CPEF como instância assessora da Congregação. 2) O relatório das atividades 11 
da CPEF realizadas até março de 2014 foi entregue à Congregação através de memorando 12 
(Memorando 6/2014) no dia 02 de abril de 2014. 3) A equipe da empresa IDOM, vencedora da 13 
licitação para execução do Plano Diretor de Infraestrutura (PDInfra) da UNIFESP Diadema, fará 14 
sua apresentação à comunidade em reunião aberta da Congregação no dia 14 de março de 15 
2014. 4) Módulos habitacionais - Atualização Claudio Salles: O Diretor Administrativo Claudio 16 
Salles encaminhou a CPEF documento com a atualização da ocupação dos contêineres. 5) 17 
Visita Imóvel Esquível Flaminio: foi apresentado relatório da Engenharia do campus e fotos: O 18 
Prof. Flaminio apresentou relatório da engenharia do Campus referente à visita realizada no 19 
imóvel localizado na av. Fabio Eduardo Ramos Esquível para possível locação. ORDEM DO DIA: 20 
1) Grupos de trabalho da congregação (Plano de Ação / PDInfra): será formado um grupo de 21 
trabalho para atuar no processo de construção do PDInfra. 2) Carta Prof. Thiago solicitando 22 
responsabilidade sobre equipamento do NATEP: a CPEF entende que a responsabilidade sobre 23 
equipamentos seria um questionamento que deve ser endereçado ao NATEP; será enviado 24 
memorando como resposta. 3) Carta Profa. Verilda esclarecendo as atividades do grupo sob 25 
sua responsabilidade: a CPEF deve responder dando ciência e informando que atualizará a 26 
planilha de ocupação do espaço incluindo as informações encaminhadas; será enviado 27 
memorando como resposta. 4) Resposta à carta do Prof. Flamínio (Setor de Educação) 28 
solicitando salas no novo espaço a ser alugado: a CPEF encaminhará solicitação de maiores 29 
esclarecimentos sobre exatamente onde seria esse espaço solicitado; será enviado 30 
memorando como resposta. 5) Eleição para novos representantes em vista da solicitação de 31 
desligamento (Christiane, Fabiana, Janaína, Paula, Luciana, Fábio, Elenice, Luis Otavio): a CPEF 32 
fará esse informe na próxima reunião da Congregação, colocando que a CPEF terá bastante 33 
trabalho com o PDInfra e portanto será muito motivante o trabalho, e diante disso, solicita a 34 
realização das eleições / indicações para a recomposição da Comissão. 6) Eleição para 35 
Presidente e Vice-Presidente da CPEF (em caso de manutenção da CPEF): a CPEF permanecerá 36 
como Comissão assessora da Congregação e a eleição para Presidente e Vice-Presidente 37 
deverá ocorrer assim que a CPEF estiver recomposta; enquanto isso, a Profa. Luciana e o Prof. 38 
Fábio continuam como Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, e farão a condução da 39 
eleição em momento oportuno. Nada mais havendo a tratar, a presidente Profa. Luciana C. 40 
Caperuto deu os trabalhos por encerrados e lavrou a presente ata que vai assinada por mim e 41 
pelos demais presentes. 42 
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